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Ata da quarta reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e três do Conselho 1 

Municipal de Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria de Esportes de 2 

Santos. Às dez horas e quinze minutos do dia vinte e quatro de maio, os Diretores 3 

Marcelo Netto Gonçalves  e Wolney Harvey de Lima iniciaram a reunião para dar 4 

cumprimento à seguinte pauta: Leitura da ata da reunião anterior; Expediente; Prestação 5 

de contas de projetos aprovados pela CIAC/ PROMIFAE e Assuntos gerais. 6 

Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: Alexandre Alves Vidal (FSS); 7 

Alexsander José Guedes (SEMES); Amanda Marconi (SECULT); Cleber Luiz de Oliveira 8 

França (SIEDI); Donald Verônico Alves da Silva (Organizações da Sociedade Civil); 9 

Eduardo Santos (SEDURB); Fábio de Abreu José;  José Rosatti Júnior (SEFIN);  Luiz 10 

Alves dos Santos (CET); Marcelo de Oliveira Rossi (SEMES); Marcelo Netto Gonçalves 11 

(Assessorias Esportivas); Marcelo Vasques Casati (CREF); Melissa Abreu Damacena 12 

(SEECTUR);  Rafael Feijó Torres (SEDUC);  Rosa do Carmo José (UNISANTA); Thiago 13 

Hermenegildo Carvalho (Organizadores de Eventos Esportivos); Wolney Harvey de Lima 14 

(Imprensa Esportiva). Leitura da ata da reunião anterior: Ata da reunião anterior foi 15 

enviada aos conselheiros por e-mail. Solicitada dispensa da leitura. Ata aprovada. 16 

Expediente: Solicitação de indicação de dois conselheiros para dar continuidade ao 17 

processo de formação para conselheiros – Diálogo Sustentável. Em razão de são ser um 18 

conselho deliberativo e as reuniões serem no mesmo dia das reuniões do COMESP, 19 

ficamos de entrar em contato com o solicitante para tirar dúvidas e encaminhar por e-mail 20 

aos conselheiros, que tendo possibilidade da participação irão encaminhar os nomes. 21 

Justificativas de ausência: Luís Antônio de Alvarenga (Ligas, Associações e Federações 22 

Esportivas); Camila Gualberto Matos (SEDS); Carlos Júlio Pierin (Organizadores de 23 

Eventos Esportivos); Danielle Prudente Duarte Rufino (SEDS); Gelasio Ayres Fernandes 24 

Junior (SEMES); Raquel Meneses de Lima (Universidades),  Eduardo Soares Freire 25 

(Técnicos);  Luís Trajano de Oliveira (SEFIN); Wilson Roberto dos Reis (Ligas, 26 

Associações e Federações Esportivas). Convidados: Instituto Kaffé.  Prestação de 27 

contas de projetos aprovados pela CIAC/PROMIFAE: Giovanna Alves, servidora da 28 

Seção de Apoio ao Promifae, apresentou os seguintes projetos:  Processo nº 20339/2021-29 

67, Projeto Futsal Estuário VII Fundação Settaport do proponente Fundação Settaport de 30 

Responsabilidade Social e Integração Porto e Cidade; Processo nº 20032/2021-84, Projeto UACEP 31 

na Primeira Infância III e Processo nº 20038/2021-61, Projeto UACEP em Atividade III – 32 

Andradas; Processo nº 20157/2021-50, Projeto UACEP em Atividade IV – Anália Franco, 33 

todos do Proponentes União de Amparo à Comunidade de Escolas Públicas; Processo nº 34 

19314/2021-39, Projeto Educação Infantil Ano VI, Processo nº 20319/2021-50, Projeto Jardim 35 

Piratininga Esportivo III, Processo nº 19316/2021-64, Projeto Alemoa Esportiva III, do 36 

Proponente Cipó Artes, Artes Marciais; Processo nº 19327/2021-81, Projeto ICA em Ação, 37 

Processo nº 19323/2021-20, Projeto ICA na Vila Cruzeiro e Esportes, Processo nº 18895/2021-38 

28, Projeto   ICA Esportivo, todos do proponente Instituto Construindo o Amanhã.  Projetos 39 

aprovados. Assuntos Gerais: Sr. Wolney Lima, representante da imprensa esportiva, 40 

falou da 38ª edição dos jogos da UNISANTA, grande evento muito bem estruturado e 41 

democrático com a participação de outras Universidades; tradição mantida; parabenizou a 42 

Universidade. Sra. Rosa José, representante da UNISANTA pelas Universidades, 43 

agradece pelo suporte da SEMES no evento que durou três semanas, e foi um sucesso, 44 

inclusive para o comércio dos entornos, tiveram cerca de quarenta e duas entidades 45 

inscritas, circulação de mais de seis mil pessoas por dia, com atividades na UNISANTA, 46 

na praia, na ABOR e no Monte Serrat; Sr. Marcelo Casati, representante do CREF, 47 

agradeceu a acolhida que a UNIMES recebeu no evento, falou da importância do esporte 48 
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ser fomentado; Sr. Marcelo Netto indagou do alcance que teve o evento e Marcelo Rossi 49 

parabenizou por sua grandiosidade; Sr. Fábio José parabeniza a UNISANTA, diz ter sido 50 

bolsista da faculdade, em seguida disse da importância de um Plano Municipal 51 

organizado e de alterar o estatuto para deliberativo, informou ser a pauta mais importante 52 

para poderem definir o rumo do esporte com a SEMES, por último pede atualização do 53 

andamento da lei do PROMIFAE. Sr. Marcelo Rossi, um dos representantes da SEMES, 54 

informou que está próximo de ser encaminhado à Câmara. A Comissão que terminou a 55 

elaboração do Plano Municipal do Esporte com a participação de outros conselheiros 56 

interessados, irá estudar a possibilidade da alteração da lei do COMESP. Sr. Alexsander 57 

Guedes, da SEMES, lembra que existe uma Comissão Especial do Esporte na Câmara, 58 

que a proposta é simples, alteração no texto para parecer do Secretário de Esportes. 59 

Grupo irá trazer informações atualizadas na próxima reunião.  Sr.  Donald Silva, 60 

representante das Organizações da Sociedade Civil informou que está havendo  alteração 61 

na legislação esportiva do País, lei geral que irá substituir todas as existentes, sendo 62 

possível que tenha que haver revisão do Plano Municipal elaborado. Alexsander Guedes 63 

questiona como está o Fundo Municipal do Esporte. Sr. Fábio Abreu, da SMS, informou 64 

da próxima edição do Curso de Defesa Pessoal que acontecerá em dezessete de junho 65 

para mulheres a partir de dezesseis anos e que no mês de maio foi realizada  uma 66 

importante edição voltada para servidoras públicas. Sr. Marcelo Casati, representante do 67 

CREF, pergunta se alguém sabe informar se os professores de educação física do edital 68 

do concurso que está aberto na Prefeitura de Santos são para SEMES, pois os requisitos 69 

não são aptos para profissionais dessa Secretaria. Nenhum conselheiro soube informar e 70 

foi sugerido que entrasse em contato com a Secretaria de Gestão, responsável pelo 71 

concurso público. Sem mais, os Diretores encerraram a reunião, e eu, Silvia Mara de 72 

Oliveira Fonseca, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e pelo Diretor, Sr. 73 

Wolney Harvey de Lima. 74 
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